

Nos es grato poner en conocimiento de esa Comisión que IBERDROLA ENERGÍA, S.A. "IBERENER" (filial 100% de IBERDROLA S.A.), ha resultado adjudicataria, en acto público celebrado en la Ciudad de México el pasado martes día 19 de diciembre, de la construcción, posesión y operación de la central de ciclo combinado Altamira III y IV, de 1.036 MW de potencia, en la ciudad de Altamira en el estado mexicano de Tamaulipas. La adjudicación incluye un contrato de compraventa de energía con la Comisión Federal de Electricidad (CFE) de México por un período de 25 años.

El proyecto adjudicado, cuya ubicación se encuentra junto al Puerto de Altamira en el Golfo de México, supone una inversión total en el período 2001-2003 de 590 millones de dólares, estando prevista la entrada en operación comercial en mayo de 2003.

Este nuevo proyecto de inversión es parte del programa de expansión internacional de IBERDROLA y representa su confirmación como la empresa líder en la generación independiente de electricidad en México.

Federico San Sebastián Flechoso Secretario del Consejo de IBERDROLA, S.A. Consejero-Secretario de IBERDROLA ENERGIA, S.A.